

easyJet fliegt künftig den Flughafen Graz an

Die easyJet nimmt Graz in ihr Streckennetz auf. Das bringt den Fluggästen nun wieder eine tägliche Verbindung vom Thalerhof nach Berlin.

2. Februar 2018, 22:24 Uhr



© easyJet/Tim Anderson

Seit Jahren hat sich **Gerhard Widmann**, Chef des Flughafen Graz, um die easyJet bemüht. Immerhin ist sie die **zweitgrößte europäische Billigfluglinie**. Die Anstrengungen aus Graz haben sich offenbar gelohnt, denn wie der Flughafen vermeldet, fliegt die easyJet ab 4. August dreimal pro Woche vom Thalerhof nach Berlin-Tegel. Zum Einsatz kommt ein Airbus A-320, die Flugtage sind Dienstag, Donnerstag und Samstag.

Graz hatte durch den [Ausfall der Air-Berlin-Flüge](#) mit Juni des Vorjahres die strategisch wichtige Verbindung in die deutsche Hauptstadt verloren. Umso größer ist die Freude am Flughafen Graz: "Ihre Expansion in Berlin und die damit verbundene Aufnahme der Graz-Strecke sehen wir **als große Chance** für die Zukunft", sagt Widmann. Er hofft auf eine Weiterentwicklung der Kooperation, also künftig auch mögliche zusätzliche Ziele der easyJet in Graz, die nach dem Ende der Air Berlin nun größter Anbieter in Tegel ist.

Tägliche Berlin-Verbindung

Damit stehen Reisenden vom Flughafen Graz ab Sommer wieder **täglich Flüge von und nach Berlin** zur Verfügung. [Schon ab 25. März fliegt die SkyWork](#) einmal täglich am Montag, Dienstag, Mittwoch, Donnerstag, Freitag und Sonntag in Richtung Tegel. "Die easyJet ist ein Anbieter im Billigsegment, die SkyWork zielt eher auf Business-Kunden ab", so Widmann.

Die Flugzeiten

Ab 25. März fliegt SkyWork einmal täglich am **Montag, Dienstag, Mittwoch, Donnerstag, Freitag und Sonntag**:

- **Abflug in Graz:** 16.10 Uhr (Ankunft Berlin: 17.35 Uhr)
- **Abflug in Berlin:** 18.05 Uhr (Ankunft Graz: 19.30 Uhr)

Ab 4. August ergänzt die EasyJet dieses Angebot einmal täglich am Dienstag, Donnerstag und Samstag:

- **Abflug in Graz (Dienstag, Donnerstag):** 17 Uhr (Ankunft Berlin: 18.25 Uhr)
- **Abflug in Graz (Samstag):** 10.30 Uhr (Ankunft Berlin: 11.55)

Uhr)

- **Abflug in Berlin (Dienstag, Donnerstag):** 15 Uhr (Ankunft Graz: 16.25 Uhr)
- **Abflug in Berlin (Samstag):** 8.30 Uhr (Ankunft Graz: 9.55 Uhr)

"easyJet fliegt seit zwölf Jahren nach Österreich und hat letztes Jahr über eine Million Passagiere transportiert", sagt sich Europa-Manager **Thomas Haagensen**. Er freut sich, dass "wir Graz in unser Netzwerk aufnehmen können". Freude gibt es auch in der Politik: "Das wertet den Flughafen auf und stärkt gleichzeitig den Wirtschafts- und Tourismusstandort Steiermark.", meint Wirtschafts- und Tourismuslandesrätin **Barbara Eibinger-Miedl** (ÖVP). Ihr Parteikollege, Bürgermeister **Siegfried Nagl**, ergänzt: "An den Erfolgen des Flughafen Graz kann man sehr schön sehen, was alles entstehen kann, wenn alle an einem Strang ziehen".

Auch der Flughafen-Eigentümer, die Holding Graz, ist zufrieden: "Bereits bisher bedienten Linien wie KLM, Lufthansa, Turkish oder Austrian die wichtigsten Hubs und sorgten so für eine weltweite Anbindung des Flughafen Graz.", so Vorstandsvorsitzender **Wolfgang Malik**. Sein strategisches Ziel ist es den Standort Thalerhof darüber hinaus "auch für Low Cost Carrier attraktiv zu machen".